

Newsletter 37/17



Spendiert: Unterstützung durch die Bremer Bäcker-Innung

Warme Winterkleidung für wohnungslose Menschen. Das ermöglicht die Bremer Bäcker-Innung: Sie spendet den Erlös aus der Eröffnungsveranstaltung der diesjährigen Klabensaison an die Caritas Bremen. Wir sagen: Herzlichen Dank!

Ausprobiert: Projekt für Ehrenamtliche in der Flüchtlingseinrichtung Birkenstraße

Sozialsenatorin Anja Stahmann hat sich über das Projekt *Willkommen mit IMPULS* informiert. Dabei unterstützen Ehrenamtliche Familien. Sie spielen gemeinsam und trainieren die deutsche Sprache. Das Material stammt vom Verein IMPULS Deutschland Stiftung.

Präsentiert: Caritas Bremen als Arbeitgeber

Die Caritas-Erziehungshilfe und die sozialen Beratungsdienste haben die Caritas Bremen auf der Praxismesse Bremen präsentiert. Studierende der Fachhochschule Bremen und weitere Interessierte lernen dort die Caritas als Arbeitgeber kennen.

Serviert: Kulinarisches und Künstlerisches bei Advent-Basaren

Drei Standorte der Caritas Bremen läuten die Adventzeit ein mit einem Basar: Selbstgemachter Marmelade, Likör, Plätzchen, Socken und Kunsthandwerk: Am Samstag, dem 25.11.2017 ab 15 Uhr in St. Franziskus sowie am Sonntag, dem 26.11.2017 ab 14 Uhr in St. Michael (bis 17.30 Uhr) und St. Birgitta (bis 17 Uhr). Herzlich willkommen.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.